

CARTE SCOLAIRE ■ Dernières ajustements de rentrée pour septembre 2023

Nouvelles ouvertures de classes

Alors que s'achève le cycle des réunions de concertation sur la carte scolaire, l'administration vient d'entériner cinq ouvertures de classes supplémentaires en Haute-Vienne, mais aussi deux annulations.

Florence Clavaud-Parant

Malgré la fermeture, programmée depuis février, de vingt-huit classes à la rentrée de septembre, quelques bonnes nouvelles tombent néanmoins : cinq classes supplémentaires devraient ouvrir dans le département à la rentrée prochaine et huit nouveaux postes devraient être affectés à la brigade d'enseignants remplaçants.

Pas de poste pour J.-Le Bail et M.-Proust

Annoncés en début de semaine au terme de la dernière réunion de concertation entre l'administration et les représentants enseignants, ces ajustements de rentrée sont plutôt les bienvenus dans un contexte morose, alors que la Haute-Vienne perd tout de même onze postes de professeurs des écoles pour l'année 2023-2024 et



RENTÉE 2023. Vingt-huit fermetures de classes et onze ouvertures sont programmées en Haute-Vienne. PHOTO D'ARCHIVES : MARION DOS SANTOS

ne devait obtenir, à l'origine, que six créations de classes.

Il y aura donc une ouverture de classe à l'école élémentaire d'**Eymoutiers**, une autre à l'école primaire **Raoul-Dautry** ainsi qu'à **Bussière-Galant**, à **Boisseuil** mais aussi au RPI **Châtenet-en-Dognon/Saint-Martin-Terressus**.

Revers de la médaille, l'ouverture de deux classes maternelles à **Limoges**, l'une à Jean-le-Bail et

l'autre à Marcel Proust, n'auront finalement pas lieu, contrairement à ce qui avait été prévu en février. « C'est l'une des raisons pour lesquelles les syndicats se sont abstenus sur toutes ces propositions lors du dernier CDEN (*), explique Anabel Roy, secrétaire départementale du SE-Unsa 87. On ne retire pas des moyens trois mois après les avoir accordés et alors que les personnels étaient déjà nommés. »

Par ailleurs une UEMA (unité d'enseignement en maternelle) spécifique à l'accueil des enfants autistes ouvrira à **Panazol**, ainsi qu'une classe Ulis TFA (troubles de la fonction auditive) à l'école **Bellevue-Naugeat**, dans le cadre d'un transfert de poste depuis l'institut La Brègère. Enfin, la fusion élémentaire/maternelle est désormais entérinée à l'école de **La Bastide**. ■

(*) Conseil départemental de l'Éducation nationale.